



Mitarbeiterkinder schnuppern Klinikluft

Emden/Aurich. Die Kliniken in Aurich und Emden geben Mitarbeiterkindern die Möglichkeit, im Rahmen eines Ferienjobs Klinikluft zu schnuppern. Der Einsatz in den Kliniken erfolgt für zwei Wochen in verschiedenen Blöcken während der Sommerferien. Die vergütete Tätigkeit erstreckt sich auf Botengänge, Transportdienste und hygienische Aufbereitung sowie auf Assistenzaufgaben in der Pflege. Unterstützt von erfahrenen Mitarbeitern, erhalten die 15- bis 18-Jährigen Einblicke in den Alltag einer medizinischen Einrichtung und können bei einfachen Aufgaben mithelfen. So lernen sie die organisatorischen Abläufe kennen und erfahren, wie wichtig Teamarbeit und Verantwortungsbewusstsein in der täglichen Arbeit sind.

Das Programm findet zum ersten Mal in den Kliniken statt und bietet den Jugendlichen nicht nur eine sinnvolle Beschäftigung, sondern auch wertvolle Einblicke in die Arbeitswelt ihrer Eltern. Die Aktion wurde ins Leben gerufen, um den Nachwuchs für die vielfältigen Berufsfelder im Gesundheitswesen zu begeistern und gleichzeitig den Zusammenhalt in der Klinikfamilie zu stärken. „Es ist eine wunderbare Gelegenheit für die Kinder, zu sehen, was ihre Eltern täglich leisten, und vielleicht sogar Interesse an einem zukünftigen Beruf im Gesundheitssektor zu entwickeln“, sagt Geschäftsführer Dirk Balster. „Es bringt nicht nur Abwechslung in den Sommerferien, sondern stärkt auch den familiären Zusammenhalt und das Gemeinschaftsgefühl innerhalb der Klinik.“ Jedes Jahr steht zudem Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit offen, am Zukunftstag Einblicke in die Kliniken zu erhalten.



Zwölf Mitarbeiterkinder sind in den Sommerferien im Klinikum Emden als Ferienjobber tätig.



Elf Mitarbeiterkinder sind in den Sommerferien in der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich als Ferienjobber tätig.

Fotografien: Trägergesellschaft